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立川市旧清掃工場解体工事説明会における質疑応答要旨 

 

日時 会場 
参加者 

立川市民 小平市民 計 

令和６年１月 26 日（金） 

午後５時～午後８時 旧清掃工場１階 

見学者説明室 

13 名 ６名 19 名 

令和６年１月 28 日（日） 

午前 10 時～午後４時 
29 名 23 名 52 名 

計 42 名 29 名 71 名 

 

１ 主なご意見・ご質問等（同様の意見等はまとめています。） 

 

＜解体工事について＞ 

 （質問）南面遊歩道は工事中に通行できるのか。 

 （回答）可能な限り通行できるよう努めます。 

 

 （質問）土壌汚染の状況で工期が伸びることはないか。 

 （回答）現在、土壌汚染調査中ですが、原則工期が伸びることはないと考えております。 

 

 （質問）仮囲いの建て位置はどこか。 

 （回答）原則敷地境界際工場内側に設置し、一部東面はブロック立上り上方に面した部分に

なります。 

 

 （質問）煙突解体は、どのように解体するのか。 

 （回答）内筒をすべて撤去後に外筒を撤去となり、上から少しずつ解体していきます。 

 

 （質問）工事期間はどれくらいか。 

（回答）令和９年度までの約４年工事になります。 

 

 （質問）立川通りの渋滞は、工事に影響はないか。 

 （回答）工事車両の出入りに多少影響はありますが、工事自体に影響は少ないと考えており

ます。 

 

 （質問）グリーンセンターの建物解体について囲いはどうするのか。解体時期について、街

路灯は今後どうなるのか。 

 （回答）工事用仮囲い(H＝３．０ｍ)は設置しますが、グリーンセンター解体用の養生足場を

組立防音パネルで養生を行います。グリーンセンターの解体時期は先行解体部分の

為、今年３月から６月を予定しております。今後の街路灯については、検討中です。 
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 （質問）振動が大きい時期はいつか。 

 （回答）想定しているのは、地下解体時期です。 

 

 （意見）跡地はその後公園、芝生に覆われると思う。工事が終わって、また砕石を取り除く

無駄な工事、新たな出費につながると思うので、砕石でなくて厚い鉄板等でできな

いか。 

 （回答）砕石は解体工事完了後の更地の期間中に雑草が生い茂るのを防ぐ目的に敷くことを

予定しております。整地に限らず、無駄な工事が発生しないようによく検討して工

事を進めます。 

 

＜土壌汚染について＞ 

 （質問）汚染された土壌は今後どうなるのか。ずっとこのまま使えない土地になるのか。 

 （回答）土壌汚染は調査中なので何も決まっておりませんが、土壌汚染が確認された場合は、

調査結果を周知し、専門の受入れ施設へ搬出します。土壌改良を行うことで、跡地

利用ができるようになります。 

 

＜有害物質について＞ 

 （質問）ダイオキシン処理装置とはどのようなものでどのように処理するのか。 

 （回答）処理の仕様説明などについて、HP にてお知らせできるものについては、HP に載せて

お知らせしますので、そちらを参考にしていただければと思います。 

 

 （要望）有害物質等の漏洩に注意してほしい。 

 （回答）最大限に注意を払って工事を行います。 

 

＜周辺環境対策について＞ 

 （質問）ネズミが多くなった気がするが、ここが住み処になっていて解体したら、周辺に散

るのではないか。ゴキブリに対しても同様に考えている。 

 （回答）状況が悪化するようでしたら一度連絡して下さい。状況を確認させていただきます。 

 

 （質問）車両の騒音はどうなのか。 

 （回答）低騒音型の重機、車両を使用し注意を払います。 

 

 （要望）騒音、振動をなくしてほしい。 

 （回答）最大限に注意を払って工事を行います。 

 

 （意見）仮囲いの白いパネルは違和感の無いような色絵等（樹木など）にしてほしい。 

 （回答）検討いたします。 

 

 （意見）若人世代へ続く健康を守る最後のトリデ、くれぐれも宜しくお願いします。 

 （回答）最大限に注意を払って工事を行います。 
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＜環境モニタリングについて＞ 

 （質問）騒音振動計の設置個所はどこか。東面小平市側にも設置を希望する。 

 （回答）数か所設置予定で場所は検討中です。 

 

（要望）騒音振動の測定結果の開示（掲示）をしてほしい。アスベスト、ダイオキシン類の

測定結果もお願いしたい。 

 （回答）開示方法については検討中です。 

 

 （要望）環境モニタリングをしっかりお願いします。 

 （回答）該当する工事期間中、環境確認調査を行い、結果を周知いたします。 

 

＜家屋調査について＞ 

 （質問）家屋調査の範囲はどこか。 

 （回答）旧清掃工場の敷地からおおむね３０ｍ程度の範囲を考えております。 

 

（質問）家屋調査の範囲について個別に相談してもよいか。 

（回答）範囲について確認がある場合は、お尋ねください。 

 

＜解体後の跡地について＞ 

 （質問）解体工事完了後の跡地利用はどうなるのか。 

 （回答）更地にして公園、広場になることを公表しています。また変更があれば、お知らせ

等あると思われます。 

 

 （要望）今後の施設利用、公園の利用法など、これまでグリーンセンターを使っていたので

小平側の住民にも教えてほしい。 

 （回答）今後も丁寧な情報提供に努めてまいります。 

 

 （意見）解体工事後の跡地利用のだいたいの予定が決まったら、文書でお知らせ頂けたら、

有難い。 

 （回答）更地にして公園、広場になることを公表しています。また変更があれば、お知らせ

等あると思われます。 

 

＜工事説明会について＞ 

 （質問）今回の工事説明会の案内を配布した範囲はどのあたりまでか。 

 （回答）旧清掃工場の敷地からおおむね６０ｍの範囲で配布しました。 

 

 （質問）今回の工事説明会は清掃工場解体の説明だけなのか。小学校・公園は関係ないのか。 

 （回答）旧清掃工場だけです。 

 

 （意見）仮囲いのイメージ図に人を入れてもらうと高さがわかりやすくなる。 

 （回答）ご指摘ありがとうございます。 
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 （意見）動画の配信について、順番が違っていた、声のトーンが変わっている。 

 （回答）ご指摘ありがとうございます。 

 

 （意見）市の広報には『説明会』とあったので、そのつもりできたが、まったく違う形式だ

ったのでおどろいた。これはこれで良いが、工事の形式が頭に入らないような気が

する。 

     また、市側から市民に対して「声の説明」がないというのは不安、不満が残るので

はないか。 

     パネルにした資料は見やすくてわかりやすい。 

 （回答）今後の説明会等の参考にさせていただきます。 

 

 （意見）解体工事の説明ご親切にありがとうございました。環境保全、有害物質の除去も安

心した。 

 （回答）環境保全に十分配慮して工事を進めます。 

 

 （意見）とてもわかりやすい説明会だと思う。計画的安全に解体工事が進められることがよ

く伝わった。大変な工事ですが宜しくお願いします。 

 （回答）安全第一で工事を進めます。 

 

＜その他＞ 

 （質問）施工者は、清掃工場の解体工事における実績はあるか。 

 （回答）実績はあります。 

 

 （質問）温水管の撤去時期はいつか。 

 （回答）現在は未定です。 

 

 （質問）犬猫慰霊碑の移設場所はバス停の横以外の候補はなかったのか。 

 （回答）解体工事の支障となるため、また参拝に来られた方の安全確保のため、あの場所へ

の移設としました。 

 

 （質問）立川通り拡幅工事計画があるが、それと連携してやっているのか。 

 （回答）道路計画の進捗は分かりかねますが、旧清掃工場建物解体工事のみを施工します。 

 

 （質問）新しい清掃工場の方が能力は上がっているのか。 

 （回答）旧清掃工場は合計２８０ｔ/日であり、 新清掃工場（ｸﾘｰﾝｾﾝﾀｰ）は １２０ｔ/日

となっております。 

 

 （要望）グリーンセンターも解体範囲に含まれることで今後、自治会で使用できる場所（集

会場の場所）を検討してほしい。 

 （回答）若葉町街づくり方針に基づき、今後、市として検討していくものと思われます。 

 


